

Genève Aéroport a son nouveau directeur

NOMINATION Réuni hier, le conseil d'administration de l'entreprise a trouvé un successeur à Gilles Rufenacht. Le nouveau venu peut se prévaloir d'une expérience chez SGS, Sicpa et Caran d'Ache, trois grands noms de l'économie suisse. Mais pas dans l'aéronautique

RICHARD ETIENNE

Il prendra ses fonctions le 1er novembre, à peu près un an après l'arrivée de son prédécesseur, Gilles Rufenacht. Et tout comme lui, il peut se prévaloir d'une solide expérience au sein de l'économie romande mais pas en matière aéronautique. Jean-François de Saussure a été nommé directeur général de l'aéroport, a annoncé l'entreprise hier en début de soirée.

C'est un homme du sérail. Diplômé en relations internationales de l'Institut des hautes études internationales et du développement de Genève en 1989, Jean-François de Saussure commence sa carrière professionnelle en 1990 chez SGS (la multinationale de l'inspection qui vient de transférer son siège de Genève à Zoug). Douze ans durant, il y occupe successivement les fonctions de directeur de filiale dans différents pays d'Afrique et d'Amérique du Sud. En 2003, il rejoint l'entreprise vaudoise Sicpa en tant que directeur du développement commercial. Il assure notamment la direction régionale pour l'Europe, l'Afrique et le Moyen-Orient de ce spécialiste des encres



«J'ai pour l'entreprise une vision ambitieuse, innovante et durable»

JEAN-FRANÇOIS DE SAUSSURE, FUTUR DIRECTEUR DE GENÈVE AÉROPORT

de sécurité pour billets de banque. En 2012, changement d'orientation puisqu'il prend la direction générale de Caran d'Ache. Il officie neuf ans au sein de la PME familiale genevoise. Sous son impulsion, l'entreprise connue de tous les écoliers développe son commerce en ligne et étend son réseau de distribution.

Jean-François de Saussure est membre du conseil d'administration de l'Organisation internationale de normalisation (ISO). Il est aussi administrateur de plusieurs fondations et associations d'intérêt public actives à Genève. Et, tout comme Gilles Rufenacht, il a en parallèle œuvré au sein de la

Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève (CCIG).

«Fort de sa vision stratégique et de son expérience managériale et commerciale, Jean-François de Saussure apparaît comme un atout pour mettre en œuvre les orientations définies par notre conseil d'administration», indique Christian Lüscher, président du conseil d'administration de Genève Aéroport, cité dans un communiqué.

«Je me réjouis de façonner, aux côtés des équipes de Genève Aéroport, l'avenir de cette institution phare du canton et de la région, à savoir une plateforme de mobilité multimodale attractive, accessible, adaptée à son temps et orientée vers la satisfaction des clients», indique pour sa part Jean-François de Saussure. «J'ai pour Genève Aéroport une vision ambitieuse, innovante et durable, afin que nous puissions être fiers de cet emblème genevois et qu'il continue de servir au mieux les habitantes et habitants, les entreprises et les acteurs de la Genève internationale.»

La Genève internationale? Elle est justement en crise, sous l'effet des politiques de Donald Trump, qui retire son soutien aux institutions onusiennes. Et cette crise s'est fait ressentir à Cointrin cet été: le nombre de passagers y a légèrement diminué alors qu'ailleurs en Suisse – à Kloton et à Bâle-Mulhouse – le nombre de passagers est en forte croissance. Une dichotomie qui pourrait bien se révéler être un des premiers défis du nouveau directeur. ■